

# LES BRÈVES DE MONGRÉ

DÉCEMBRE 2023



## DATES À RETENIR :

*Le mois de décembre est traditionnellement festif ET solidaire à Mongré !*

- 30 novembre - 8 décembre :** Conseils de classe
- 3 décembre :** Confirmations
- 4-22 décembre :** Collecte au profit des Bébés du cœur
- 4-5 décembre :** Brevet blanc
- 4-6 décembre :** Voyage en Allemagne en 6e, 5e et 4e
- 5 décembre :** Passage de St Nicolas en maternelle
- 8 décembre :** Repas festif pour les Restos du Coeur  
Forum de l'enseignement supérieur 13h30-16h30  
Illuminations de l'établissement "Merci Marie"  
Retrait des commandes de sapin 16h30-18h30
- 9 décembre :** Retrait des commandes de sapin 10h-12h  
Tournoi de Scrabble des familles à 14h
- 12 décembre :** Temps fort pour les 3èmes
- 18 décembre :** Temps fort pour les maternelles
- 18-22 décembre :** Animations du Conseil des lycéens sur le temps de midi
- 21 décembre :** Célébrations de Noël en primaire  
Repas de Noël au self  
Célébration et crèche vivante à 17h30
- 22 décembre :** Venue des Restos du Coeur  
Vacances de Noël

## Les bacheliers "officiellement" diplômés !



Le vendredi 10 novembre, les bacheliers mongréens promo 2022-2023 sont revenus dans l'établissement pour notre plus grand plaisir ! Un moment que nos désormais anciens élèves apprécient particulièrement : un peu nostalgiques, ils reviennent dans l'établissement pour la 1ère fois depuis leurs résultats au bac en juillet. L'occasion de récupérer leurs diplômes, d'échanger avec leur parrain de promo, le député du Rhône et ancien élève de Mongré Alexandre Portier, et de partager quelques instants avec leurs anciens enseignants autour d'un buffet préparé par les cuisines de Mongré. Merci à tous pour ce beau moment !

## La Région soutient les travaux de l'établissement !



Dans le cadre de la loi dite « FALLOUX » qui régleme l'attribution des subventions, la région Auvergne Rhône Alpes a souhaité participer au financement de projets de restructuration de l'établissements concernant les lycéens :

- Rénovation, isolation et remise aux normes de salles de laboratoires : 60 478,69 euros
- Rénovation, isolation et réaménagement d'une salle de cours et de 7 sanitaires : 29 148,31 euros
- Aménagements extérieurs pour finaliser l'accessibilité de l'établissement : 10 000 euros.

Ce soutien est indispensable aux différentes mises aux normes dans les domaines de la sécurité incendie, l'accessibilité et les économies d'énergie.

Chaque mois, redécouvrez un point de notre PAEA (Projet apostolique et éducatif de l'Assomption) :

### POINT N°3 : AGRANDIR L'INTELLIGENCE

- Susciter le désir et la recherche du sens en privilégiant une attitude d'esprit qui conduit à réfléchir au pourquoi plus qu'au comment.
- Permettre à chacun de donner le meilleur de lui-même et d'élargir son intelligence en coordonnant toutes les choses apprises.
- Donner à chacun la possibilité de développer sa propre intériorité, de prendre le temps du recul afin de ne pas s'enfermer dans l'agir.
- Eduquer le regard, reconnaître le Vrai, le Beau, le Bien, à la lumière de l'Évangile.

## Les ambassadeurs Génération 2024 sont formés au collège !



Les élèves qui se sont portés volontaires pour être ambassadeurs Génération 2024 au collège ont été réunis le 22 novembre. Ils ont reçu une rapide formation sur les missions qui les attendent tout au long de l'année. Elles seront au nombre de 3 : représenter

leurs classes, communiquer avec le comité de pilotage Génération 2024 et encourager les élèves et les enseignants à participer.



## VIE PASTORALE Assomption à l'unisson à Lourdes !

Une quarantaine d'élèves de Mongré se sont rendus à Lourdes du 15 au 17 novembre pour un grand rassemblement Assomption à l'Unisson. En tout, ce sont pas moins de 800 collégiens des établissements scolaires de l'Assomption qui étaient appelés à vivre des temps d'activité sur le thème « s'unir pour un monde meilleur ». Un moment de joie pour les élèves, mais aussi pour les accompagnateurs !



## Les Confirmands en retraite à Paray le Monial

par Ariane Schira, animatrice en pastorale.



Dans le cadre de leur préparation au sacrement de la confirmation, 17 jeunes de 1ère ont participé au week-end confirmands à Paray-le-Monial. Dans une ambiance joyeuse grâce au groupe Ekla qui rythmait le w-e par sa musique et ses chants,

250 jeunes du diocèse se sont retrouvés autour d'une question « *Comment savoir où Dieu m'appelle ?* ». A travers des témoignages, des temps de prière, les jeunes ont fait l'expérience qu'en mettant l'Esprit Saint dans leur parcours de vie, qu'en faisant leurs choix avec leur cœur et avec Dieu et qu'en écoutant leur voix intérieure, ils pouvaient avoir l'audace de témoigner de leur foi !

Les jeunes sont repartis avec l'engagement de faire un pas en avant pour rendre les choses plus belles autour d'eux.

Les 17 élèves recevront le sacrement de la confirmation dimanche 3 décembre à 10h30 par le vicaire général Matthieu Thouvenot, à la collégiale N.D. des Marais.

## Temps fort sur le choix en Terminale

Les élèves de Terminale ont vécu un moment enrichissant le 23 novembre. Réunis en salle de conférence, ils ont assisté aux témoignages de 3 intervenants sur l'orientation et le choix : l'autrice Anne-Claire Genthialon, le père Timothée Besson et le médecin anesthésiste Loïc Biot. La conférence était animée par le journaliste et créateur de contenus Charly Frigoul, qui a également apporté son témoignage aux élèves. Tous ont raconté leur parcours dans le but, notamment, de dédramatiser les choix d'orientation.

## Découverte des métiers : volet n°1

par E. Chirouze, professeur principal 4e7.

Dans le cadre d'un projet de découverte des métiers sur site, la classe de 4e7 effectuera cette année 3 sorties pédagogiques. Le premier volet étant axé sur les métiers



Les élèves se sont rendus ce vendredi 24 novembre au Palais de justice de Villefranche-sur-Saône pour assister à des audiences correctionnelles à juge unique. Ce fut un moment très instructif, les élèves quoiqu'un peu impressionnés ont pu observer le rôle de chacun des protagonistes (juge, avocat, greffier, procureur, journaliste, accusé, agents de sécurité...) et sont ressortis contents de ce premier temps de découverte.

## Lyon au 19ème en 4ème



Le vendredi 20 octobre, les 4<sup>o</sup>1 et 4<sup>o</sup>9 se sont rendus à Lyon pour une journée un peu particulière. Le but ? Visiter les quartiers de Fourvière et de la Croix Rousse afin de s'en inspirer pour créer le décor d'une nouvelle policière en cours de français. Par groupes de 3, les élèves devront ensuite rédiger un texte avec intrigue, se déroulant dans l'un de ces quartiers lyonnais et y insérer une description d'un des lieux visités lors de cette sortie : le musée des Canuts, le jardin du Rosaire ou la basilique de Fourvière. Malgré la pluie, élèves et accompagnateurs sont revenus heureux et inspirés par cette belle journée.

## Un ancien parrain de promo en 2nde 5

Un aventurier explorateur dans nos couloirs ! Rémi Camus est intervenu devant les élèves de 2<sup>o</sup>5 en cours de Formation Humaine le 23 novembre. Spécialisé dans la préservation de l'eau, l'aventurier leur a raconté



ses différentes aventures à la poursuite des déchets : descente du Mékong, traversée Calvi-Monaco et tour de France à la nage... En effet, les élèves de 2<sup>o</sup>5 avaient souhaité s'engager pour la préservation de l'eau cette année. Ils devraient donc participer à des collectes de déchets dans les environs de Villefranche, certains mercredis après-midi avec Rémi Camus. L'aventurier n'en était d'ailleurs pas à sa première fois à Mongré, il avait été parrain de promotion des bacheliers 2020-2021.



# Décembre en fête à Mongré !

4

**LUNDI 4 DÉCEMBRE :**  
DÉBUT DE LA COLLECTE DE  
PRODUITS POUR LES BÉBÉS  
DU CŒUR.

5

**MARDI 5 DÉCEMBRE :**  
PASSAGE DE SAINT-  
NICOLAS EN MATERNELLE



8

**VENDREDI 8 DÉCEMBRE :**  
REPAS FESTIF ET SOLIDAIRE  
AU PROFIT DES BÉBÉS DU  
CŒUR

ILLUMINATION DE  
L'ÉTABLISSEMENT

RETRAIT DES COMMANDES DE  
SAPINS 16H30-18H30

9

**SAMEDI 9 DÉCEMBRE :**  
RETRAIT DES COMMANDES DE  
SAPINS AU PROFIT DE  
L'ÉCHANGE USA  
10H-12H

15

**VENDREDI 15 DÉCEMBRE :**  
Rendons hommage aux années 80, qui  
ont vu naître les Restos du cœur...  
Enfilez votre plus belle tenue 80's !

STAND PHOTO  
CONCOURS DE LA PLUS BELLE  
TENUE 80'S

18

**LUNDI 18 DÉCEMBRE :**  
TEMPS FORT DES  
MATERNELLES SUR L'AVENT  
ET NOËL

21

**JEUDI 21 DÉCEMBRE :**  
Journée du pull de Noël : rennes, flocons  
et guirlandes sont de rigueur !

CÉLÉBRATION DE NOËL POUR  
LES PRIMAIRES

REPAS DE NOËL AU SELF

CÉLÉBRATION EN GRANDE  
CHAPELLE À 17H30 ET CRÈCHE  
VIVANTE

22

**VENDREDI 22 DÉCEMBRE :**  
FLASHMOB COLLECTIF

VENUE DES RESTOS DU  
CŒUR